



MAÑANA Y EL DOMINGO SERÁN LAS PRESENTACIONES, EN UN ESCENARIO HABILITADO EN LA COSTANERA DE LA CIENCIA.

Encuentro Nacional de Danza reunirá a cerca de 500 artistas en Valdivia

ESCENARIO. *Quinta versión del evento será en la Costanera de la Ciencia, con compañías y agrupaciones de ocho comunas.*

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Luego de las tres versiones consecutivas realizadas entre 2018 y 2020; y tras haber retomado la actividad el año pasado, el Centro Cultural Artes Valdivia está de regreso con su Encuentro Nacional de Danza.

Es un evento no competitivo, que tuvo una convocatoria abierta para sumar a las compañías y agrupaciones repartidas por todo Chile, interesadas en presentarse en la capital de Los Ríos. La idea es simplemente mostrar al público local el desempeño de artistas en los distintos estilos de la danza como por ejemplo ballet, folclore, danza contemporánea y danzas árabes. Y además, compartir experiencias entre los participantes.

Las presentaciones serán mañana y el domingo, desde las 20:30 horas, en un escenario habilitado en la Costanera

de la Ciencia, a un costado del péndulo de Foucault. Bailarán aproximadamente 500 artistas de 18 compañías y agrupaciones provenientes de Pucón, Valparaíso, Puente Alto, Puerto Montt, Mafil, Temuco y Quillón. También, Valdivia que estará representada por Raíces del Cau Cau, Ballet Folclórico de Los Ríos, Conjunto Entre Cisnes de Clínica Alemana, Agrupación Folclórica de Valdivia, los bailarines de cueca Elizabeth Bilbao, Vicente Gutiérrez, la Escuela & Compañía de Danza Artes Valdivia; y elencos del Centro Cultural Artes Valdivia.

Las expectativas son superar los 3.000 espectadores. La actividad al aire libre cuenta con financiamiento de la Municipalidad de Valdivia y la colaboración de la Junta de Vecinos N°18 Calafquén Corvi, más el apoyo de empresas de la ciudad.

LA IMPORTANCIA
Los elencos comienzan a llegar

“

Nuestra invitación ha llegado a todo Chile y eso permitirá que el público local pueda ver la labor formativa y profesional que se hace en danza, en otras regiones. Es un trabajo maravilloso en todos los estilos y en todas las edades”.

Andrea Valenzuela
Directora Centro Cultural Artes Valdivia

hoy por la noche. Serán alojados en dependencias del Colegio Laico Valdivia.

“Afortunadamente contamos con el apoyo y la colaboración de diversas instituciones que han creído en un evento que en cada versión ha demos-

trado un gran crecimiento. Sin duda que las redes sociales han sido fundamentales a la hora de hacer las convocatorias. Nuestra invitación ha llegado a todo Chile y eso permitirá que el público local pueda ver la labor formativa y profesional que se hace en danza, en otras regiones. Es un trabajo maravilloso en todos los estilos y en todas las edades”, dijo Andrea Valenzuela, directora de la Escuela & Compañía Danza Artes Valdivia y del Centro Cultural Artes Valdivia.

Y agregó: “Realizar el Encuentro Nacional en nuestra ciudad nos está permitiendo conectar de manera más cercana con las otras compañías y agrupaciones, de quienes también queremos aprender y lógicamente mostrarles lo que hacemos. También creemos que el encuentro contribuye a la formación de audiencias y a fidelizar a un tipo de público que le gusta la danza en todos sus estilos”.